



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Spielbericht

Mannschaft	Herren 50
Saison	Sommer 2022
Klasse	Herren 50 Nordliga 3 (4er) Gr. 246

Datum	25.06.2022
Begegnung	DJK Abenberg - TSV Lichtenau
Ergebnis	2 : 4

Aufstellung

Einzel		Doppel	
1	Niedermeier, Andreas	1	Niedermeier, Andreas
2	List, Jürgen		Zwack, Peter
3	Jurkat, Thorsten	2	Jurkat, Thorsten
4	Kaiser, Harald		Drexl, Wolfgang

Bericht

2. Heimspiel in der laufenden Saison

Bei strahlendem Sonnenschein und sehr guten äußerlichen Bedingungen haben wir auf der Tennisanlage des TSV Wassermungenau den aktuellen Tabellenführer aus Lichtenau empfangen.

Die ersten zwei Paarungen bestritten unsere Nummer 4, Harald Kaiser, und unsere Nummer 2, Jürgen List. Harald kämpfte sich in einem ausgeglichenen Spiel bis in den Match-Tiebreak, den er bereits mit einer 9:6-Führung fast sicher entschieden hatte. Dennoch war das Glück an diesem Tag nicht auf seiner Seite und er verlor noch mit 9:11. Jürgen begann sehr erfolgreich und führte schnell mit 4:1. Sein Gegner hatte sich dann jedoch auf seine Spielweise eingestellt und so ging dieses Einzel leider auch an die Gastmannschaft.

Thorsten Jurkat, aktuell die Nummer 3, machte heute weniger Fehler als sein Gegenüber und somit entschied er das Einzel für die DJK mit 6:2 und 6:3. Andy Niedermeier hatte es wie schon in den vergangenen Spielen auf 1 wieder mit einem sehr starken Gegner zu tun und verlor leider glatt in 2 Sätzen.

Da sich Harry gegen Ende seines Matches Wadenkrämpfen zuzog und Jürgen am Folgetag bei den H40 in der Landesliga wieder eingesetzt wurde, kamen kurzerhand Peter Zwack und wie geplant Wolfgang Drexl zum Einsatz. Peter, hierfür nochmals recht herzlichen Dank für deine kurzfristige Verfügbarkeit. Andy und Peter hatten mit der Nummer 1+2 von Lichtenau trotz sehr guter Spielweise das Nachsehen und verloren ihr Doppel. Wolfgang und Thorsten spielten zum zweiten Mal in diesem Jahr ein erfolgreiches Doppel und gingen als Sieger vom Platz.



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Alles in allem können wir mit der 2:4 Niederlage sehr gut leben (immerhin gegen den Tabellenersten). Wir waren ja auch sehr knapp am Unentschieden dran.

Den Abend ließen wir dann bei bestem Sommerwetter ausklingen, hierfür auch vielen Dank an unseren Grill-Master Harry.

Unser Abschlusspiel geht am 09.07. gegen die TeG Dombühl-Schillingsfürst.

Autor

Thorsten Jurkat